

## CONTRA LAS CUERDAS



#OPINIÓN

### LA TRAMPA PERFECTA AL INE

**El lopezobradorismo deja sin voz ni fuerza al árbitro electoral para hacer valer el respeto a las leyes en procesos electorales**



El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) tiene *contra las cuerdas* al árbitro electoral de cara al proceso de referéndum revocatorio del domingo 10 de abril, y a sólo dos meses de llevar a cabo elecciones en seis estados del país.

López Obrador, secretarios de Estado, legisladores y dirigentes de ese movimiento fueron tendiendo poco a poco una trampa perfecta para llevar a los consejeros del INE a su terreno para comenzar a *tirarles combinaciones arriba y abajo*. Primero no le dieron dinero, no se podrán instalar todas las casillas y en el *vox populi* ya tienen en entredicho el trabajo de los consejeros.

En la entrega de ayer destacó la estrategia generalizada de todos los funcionarios de gobierno para promover a toda costa al líder principal de la 4T y también que no se perdiera de vista la actividad de este miércoles, en que poco antes de que funcionarios salieran de sus despachos públicos en horas de trabajo para asistir al mitin del Monumento a la Revolución a promover la Reforma Eléctrica y la revocación, ya sin voz ni fuerza que haga respetar su investidura los consejeros

**Funcionarios salen a mitin en horas de trabajo**

dictaron medidas cautelares (borrar tuits de promoción a la Revocación) y tutela preventiva (ajustar conducta) a Claudia Sheinbaum, al secretario de Gobernación y otros 10 integrantes del gobierno federal.

Estamos ante los gobiernos más desafiantes de la historia que están logrando posicionar con toda normalidad que pueden pasar por encima de las leyes y ajustarlas a su conveniencia para tener a los servidores públicos en campaña, primero por el referéndum revocatorio y luego por lo que sigue: seis elecciones en los estados de este año, dos en 2023 y la presidencial de 2024.

Los de Morena se están preparando para eso pasando por encima de las normas. Las autoridades electorales, particularmente del INE, cumplen con su papel de arbitrar el proceso, pero ya no le corresponde al instituto de Lorenzo Córdova verificar que se cumplan las medidas cautelares, corresponde al Tribunal Electoral sancionar a quien viola la ley y golpea al árbitro. En el perfil de Reyes Rodríguez Mondragón hay que anotar la crónica de cómo en su calidad de presidente del Tribunal Electoral se deja infringir la ley para pisotear la Constitución. Están permitiendo a Morena avanzar para quedarse con el INE. En abril del año que viene se van a sustituir a cuatro consejeros electorales: además de Córdova, Ciro Maruyama, Adriana Fabela y Roberto Ruiz Saldaña. Evidentemente, esa atribución para cubrir las vacantes es de la Cámara de Diputados. ¿Qué tipo de perfiles van a llevar ahí?

\*\*\*

**UPPERCUT:** ¿Quiénes fueron al mitin de ayer? Paco Ignacio Taibo II, Ariadna Montiel, Luisa María Alcalde, entre otros funcionarios del gobierno federal. Y de la CDMX: José Luis Rodríguez, Mariana Robles, Javier Hidalgo, Rosaura Ruiz, así como los alcaldes Armando Quintero, Clara Brugada, Francisco Chiguil, José Carlos Acosta, Evelyn Parra y Judith Vargas.